

ENTORNO

El exgobernador de Río de Janeiro admite sobornos al COI para adjudicarse los JJ00

Sergio Cabral ha reconocido en una audiencia que sobornó a varios miembros del Comité Olímpico Internacional con dos millones de dólares para garantizar que la ciudad brasileña se adjudicara el certamen.

Palco23
7 jul 2019 - 19:00

Brasil sobornó con dos millones de euros al COI para adjudicarse los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016. Así lo ha admitido el exgobernador de la región, Sergio Cabral, en una audiencia celebrada en el marco de la investigación abierta para esclarecer si hubo o no corrupción por parte de altos cargos del gobierno regional y del Comité Olímpico Internacional.

Cabral fue detenido por esta causa en 2016, y ha admitido la compra de votos de hasta nueve miembros del organismo internacional. El ex gobernador ha señalado que el presidente Luiz Inácio Lula da Silva en el periodo 2003-2010, y el alcalde de Río de Janeiro, Eduardo Paes, estaban al corriente de los sobornos, aunque no participaron activamente en la operación, según informan medios locales. Río de Janeiro se impuso a Madrid, Tokio y Chicago en la votación que se celebró en 2009, en la que la capital española quedó en segundo lugar.

Cabral también confesó que él mismo se puso en contacto con “un empresario de confianza” para conseguir el dinero, Arthur Soares, acusado también en el proceso. De acuerdo con el relato del exgobernador, el ex titular del Comité Olímpico Brasileño (COB), Carlos Arthur Nuzman, le sugirió ponerse en contacto con el senegalés Lamine Diack, el entonces presidente de la Federación Internacional de Atletismo, quien “aceptaría ventajas indebidas”. A través de otros intermediarios, se cerró el acuerdo con los senegaleses Papa Diack y su padre, Lamine Diack, que fue el presidente de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo entre 1999 y 2015.